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第2547回例会 2016.7.27

８月17日　クラブフォーラム（会員増強について）
８月31日　夜間例会（夫人同伴、ビアガーデンにて）

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

会 長 挨 拶 小 出 隆 久

ソング「日も風も星も」

「変化する年度・第一歩」

幹 事 報 告 岸 本 泰 次

親睦委員会 野坂富士雄

①例会変更のお知らせ
　沼津RC　7月29日(金) 休会　　8月5日(金) 夜間例会
　　　　　  8月12日(金) 休会
　富士宮西RC　 7月29日(金)　納涼夜間例会
②ガバナー事務所よりお知らせ
・8月のロータリーレートは、１ドル＝102円
・ガバナーノミニー・デグジネート候補者推薦の件
・長期青少年交換学生・募集案内について
・地区補助金プロジェクト一覧
③会報回覧
　沼津西クラブ　赤十字NEWS

☆私のスマイル
野坂富士雄君　7月度のゴルフ同好会で優勝しました。
　　　　　　今年度は、最初から とばすぞ！ と思って
　　　　　　おります。
宮下正雄君　新しい会員が増えそうですね｡楽しみです。
磯西　昭君　高校野球 楽しんでいます。
等　健次君　毎週どこかでテロが起こっています。
　　　　　　何とかしたいものです。

　　日　時　　平成28年7月27日(水)　13:30～
議題
1.会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　小出会長
2.報告事項　
・期首懇親会を終えて　　　　　　　　野坂親睦委員長
・夏の交通安全について(7月11日）植田社会奉仕委員長
・27.7.1～29.6.30会計(決算書･予算書)について　小出会長
・第一回会長､幹事､親睦委員長会議について　岸本幹事
３.審議事項
・8月17日のクラブフォーラムについて　中島会員増強委員長
・8月31日夜間例会(夫人同伴)について　野坂親睦委員長
４.審議事項
・ガバナー公式訪問について(新富士･吉原･富士)合同例会
　日時：9月14日(水)　　　　　　　　　　　  岸本幹事
5.閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　滝　副会長

http ://fuj i - rc .com/

最近、九州、関東方面において地震・大雨による災害が
発生しておりますが、我が「富士市」においては、自然
な生活が守られております。
これは､「富士山」の存在が大きな要因かな？と推測され
ます。その「富士山」の恩恵にある地域に存在する「富
士ロータリー」ですので
「富士山」のように、（富士市市民憲章）
　　　①思いやりの心
　　　②自然を愛する
　　　③教養を高め
　　　④働くよろこび
　　　⑤そして、強く、正しく、きまりを守る
この言葉は、我が富士ロータリーでも
同じです。富士山に負けない
｢元気で楽しい富士ロータリー
クラブ」を目指して
がんばりましょう。

野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 31名　　　31名　　　 4名　　　27名　 　 87.1%
2545回　7/6確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 31名　　　31名　　　 2名　　　29名　 　 93.5%

2546回

〔ビジター〕　渡邊一敏様（富士宮RC）

第2回 2016年８月度 理事会



佐 藤 昌 久

－委員長報告－その2－
職業奉仕委員会
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期首クラブ協議会
　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　榮 賀　明
職業奉仕には職業奉仕月間がございます。
職業奉仕の理想を日常実践することを強調するために、毎年
10月を特に職業奉仕に重点をしぼったプログラムを行う「職
業奉仕月間」と定め、「職業奉仕月間」中、クラブが推奨する。
　具体的活動には
1.地区レベルの行事でロータリー・ボランティアを表彰すること
2.ロータリー親睦活動への参加を推進すること
3.職業奉仕活動またはプロジェクトを提唱すること
4.空席の職業分類に会員を入会させる会員増強活動
などがあります。つきましては、会社見学を行う予定でおります。
また、2017年1月29日(日)に職業奉仕セミナーを、
 場所：グランシップ 11F  会議ホール 風　にて行われます。
職業奉仕を通じて社会に奉仕を実践していきます。
皆様のご意見を頂いて、遂行していきたいと思います。
よろしくお願い致します。

社会奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　植 田 眞 晴
　今年度、ＲＩ会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」
との事です。ロータリークラブもライオンズクラブも奉仕団体で
ある事は間違いない事ですが、ロータリークラブの真髄は職業
奉仕であると私は信じております。
本日は、社会奉仕委員長という立場から、今年度の社会奉仕
活動について話さなければなりませんが、これについては先に
もお話して皆様のご了承を得ておりますので、ロータリークラブ
にとって奉仕とは何ぞやという事について私なりの考えを述べ

　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　望 月 昭 宏
当クラブの財団委員会の目標は、ロータリー財団、米山奨学会、
ポリオ基金への寄付と地区補助金プロジェクトへの参加です。
・ロータリー財団はロータリークラブが企画実施する各種プロ
グラムを、財政面から支援する財団でその財源はロータリアン
の寄付によって賄われ、寄付金は国際的活動資金や地区活動
資金として教育的、人道的分野の補助金として活用されてい
ます。
・米山奨学会は日本で学ぶ外国人留学生に対し、国際理解を
深めるために、寄付金を財源として奨学金を支給、援助するこ
とを目的としています。
・ポリオ基金はポリオが全世界から撲滅されるための基金です。
・地区補助金プロジェクトについては当クラブでは例年「未熟
児専用紙おむつ寄付事業」を展開しており本年度も継続して
行います。
これらの活動を推進するために会員各位の寄付により目標に
近づけたいと思います。
本年度地区目標
1.R財団寄付推進　　ＵＳ＄150/人・年（ゼロクラブ・ゼロ）
2.ベネファクター（各クラブ１名以上）
3.ロータリーカードの加入促進
4.地区補助金、グローバル補助金の活用
5.米山奨学会寄付推進
　（16，000/人･年 普通4000 特別寄付12，000）
6.2018年END POLIO（＄30/人・年）

 順位　  プレーヤー名　 甲斐      駿河     GROSS    HDCP    NET

リバー富士カントリークラブ　（開催日2016.7.24）
第407回富士ロータリークラブゴルフ同好会

優勝
準優勝
３位
4位
5位
６位
７位
8位
9位

10位タイ
10位タイ
10位タイ
13位
14位
15位
16位

野 坂 富 士 雄
池 田 正 明
町 田 升 伯
吉 野 栄 司
宮 下 和 美
吉 田 浩 之
瀬 尾 　 究
宮 下 正 雄
望 月 昭 宏
井 出 清 章
石 井 　 誠
榮 賀 　 明
瀬 尾 紘 子
松 浦 　 浩
内 山 　 泉
石 橋 広 明

43     46     89   22.0   67.0
43     46     89   22.0   67.0
47      51      98    28.0   70.0  
43     42     85   13.0   72.0
53     52    105   32.0   73.0
50     48     98   24.0   74.0
43     53     96   21.0   75.0
55     56    111   36.0   75.0
52     45     97   22.0   75.0
50     45     95   19.0   76.0
57     51    108   32.0   76.0
50     48     98   22.0   76.0
57     54    111   33.0   78.0
49     51    100   18.0   82.0
53     54    107   24.0   83.0
58     57    115   31.0   84.0

ロータリー財団、米山奨学金委員会

させて頂こうと思います。
私が入会した当時、第2620地区のガバナーは飯田祥雄さん
でした。飯田ガバナーが当クラブに公式訪問に来られた時、
週報にはこう書かれております。
「私達ロータリアンは職業人として強い倫理意識を持ち、高い
道徳律を守りながら自分の職業に精励して、自分と家族、並び
に部下達、仲間達の生活を安定させ、職業を発展させるという
基本的な義務を達成しなければなりません。
その上で近隣など縁の繋がる人達にも幸せを分かつという奉
仕の心を忘れない良き社会人であることを求められている」と
おっしゃいました。
20世紀初頭のシカゴの街は著しい社会経済の発展の陰で、
商業道徳の欠如が目につくようになっておりました。青年弁護
士であったポール･ハリスは友人3人と語らってお互いに信頼
のできる公正な取引をし仕事の充実化を計りながら仲間を増
やして行き感謝の意を持ってシカゴの街に公衆トイレを作りま
した。彼らが単に金儲けの話だけをしていたらロータリークラブ
は誕生しておりませんでした。
ロータリークラブはお金に余裕のある人達が集まって単にどこ
どこに寄付しましたという団体ではなく、まずメンバー同志が親
睦を通じて互い仲良くし、道徳的に高め合いながら輪を築いて
行く崇高な団体と信じております。そして奉仕活動を通じて世の
中に良い事をしながら更に会員の和が強まって行く団体でもあ
ります。


